

# **CLIPPING DE PRENSA**

**Las Provincias** 





Hemeroteca | 🎾 Iniciar sesión

#### **EN VOZ BAJA**

f 💆 8°

## Las amistades de Jesús Álvarez

Jesús Álvarez, conocido presentador de los Deportes de TVE, estuvo ayer en la Ciudad de la Justicia de Valencia. Pasó buena parte de la mañana en una sala de la Audiencia. Es amigo de un vidente, acusado de estafa, que logró casi 100.000 euros de un joven que creyó que había sido embrujado para no tener novía.

#### Nueva junta directiva



La nueva junta directiva del Club de Encuentro Manuel Broseta tomó ayer posesión de sus cargos, encabezada

por Amparo Maties, que sustituye a Francisco Puchol-Quixal. Tras la asambles general de la entidad, en la que se aprobaron las cuentas del año en curso y se presentaron las de 2016, el primer acto público con el nuevo equipo ya al frente tendrá lugar el próximo lunes, con la tradicional mesa redonda de debate postelectoral con seis periodistas valencianos. Será a las 20 horas en el hotel Valencia Palace.

tolerables. Apuntaban, estas voces simpáticas, que las masacres via red eran una especie de cosas de niños que respondian a unos códigos hostiles y salvajes emparentados con el humor negro y las gracias de taberna. Fruslerías sin importancia que la gente adusta se tomaba demasiado en serio. Bueno, pues cuando recibes un golpe en la cara intuí-

co que nos rodea. Tampoco fue una anécdota cuando los etarras intentaron matar a Aznar mediante una bomba, ni cuando otro explosivo devastó el modesto chalé gallego de Fraga. Aquí los jefes derechistas suelen padecer atentados y no le parece a uno que esto sean anécdotas, sino consecuencias brutales ante los repetidos insultos preñados de odio sarraceno que sufren.

## RAMÓN

